



PABLO MARDONES

**Monseñor Alejandro Goic**, obispo emérito de Rancagua, tiene 85 años.

## Desde el viernes: Obispo emérito de Rancagua permanece hospitalizado

Autoridades eclesiásticas pidieron orar por su “delicado momento de salud”.

D. GOTSCHLICH

En reserva se mantiene el estado de salud del obispo emérito de Rancagua, monseñor Alejandro Goic Karmelic, luego de que fue hospitalizado de urgencia la noche de este viernes en la Clínica Isamédica de la capital regional.

Mediante un comunicado público, el Obispado de Rancagua informó sobre la “delicada” situación del religioso de 85 años en el centro asistencial: “Se encuentra bajo observación médica y recibiendo los cuidados necesarios”.

Las autoridades eclesiásticas hicieron un llamado a los fieles y la comunidad para que se unan “en oración confiada al Señor, pidiendo por la pronta recuperación y fortaleza de monseñor Goic en este delicado momento de salud”.

En el escrito, también realizaron una petición especial “a las parroquias, comunidades religiosas y fieles en general, ofrecer oraciones y eucaristías por su pronta mejoría”.

Monseñor Goic fue obispo de la Diócesis de Rancagua entre 2004 y 2018.